



Proponen una comisión especial en FGR

MARTHA MARTÍNEZ

El vicecoordinador de Morena en San Lázaro, Alfonso Ramírez Cuéllar, anunció ayer que propondrán la creación de una comisión especial dentro de la Fiscalía General de la República (FGR) para que coadyuve en la investigación del huachicol fiscal y la facturación falsa.

En conferencia de prensa, reconoció que estos delitos son los dos grandes flagelos que impiden realmente fortalecer a recaudación y, por

ende, las finanzas públicas del País.

Ramírez Cuéllar informó que la propuesta la realizarán de manera formal a la FGR para que la comisión especial sea creada al amparo del artículo 19 de la Ley de la Fiscalía, referente a las facultades de la institución.

El morenista indicó que la propuesta forma parte una estrategia para combatir la importación ilegal de combustibles que incluye también la iniciativa de reforma a la Ley Aduanera propuesta



por el Ejecutivo federal.

El vicecoordinador defendió la propuesta que la semana pasada, en un debate convocado por la Comisión de Hacienda de San Lázaro, rechazaron agentes aduanales, cámaras de comercio e industriales, importadores y exportadores por considerar que implica riesgos para el comercio, genera un aumento de cargas burocráticas, encarece costos, establece sanciones desproporcionadas e ignora la responsabilidad de autoridades aduaneras en la

comisión de delitos como el contrabando de mercancías y el huachicol fiscal.

Afirmó que la iniciativa presidencial fortalecerá el combate el tres grandes áreas, como el huachicol fiscal, que calificó como una pandemia que ha provocado pérdidas inmensas y generado la conformación de una red criminal.

Además, dijo, combatirá la manipulación de las importaciones temporales que generan pérdidas en industrias como la textil y calzado.